



El Gobierno de Nicaragua condenó la acción criminal perpetrada contra el Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales, a quien no se le ha permitido pasar por el espacio aéreo europeo, lo cual le ha obligado a aterrizar de emergencia en Viena, Austria.

En comunicación con el pueblo a través de Tu Nueva Radio Ya, la Coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, compañera Rosario Murillo, expresó que el comandante Daniel Ortega ya se ha comunicado con el mandatario bolivariano para expresarle sus muestras de solidaridad y condena a semejante acción por parte del imperio global.

“Nuestro presidente acaba de colgar en una llamada fraternal y solidaria con el compañero, con el presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, hermano Evo Morales. Ellos acaban de intercambiar sobre la barbarie, sobre el atentado de que ha sido víctima nuestro hermano Jefe de Estado que viajaba en un avión oficial, en un vuelo oficial, en un avión presidencial, un vuelo presidencial de parte de los imperios o de la política neocolonialista del imperio global”, indicó Rosario.

La compañera manifestó que esta acción es inédita porque nunca se había visto que se pusiera en riesgo la vida de un mandatario al forzarlo a un aterrizaje de emergencia.

“Decimos atentado porque la acción imperial neocolonialista ha puesto en riesgo la vida de un Jefe de Estado, de un presidente, algo inédito, inédito totalmente. No se había visto nunca que se pusiera en riesgo la vida de un Jefe de Estado negándole la posibilidad de aterrizar y forzándolo a un aterrizaje de emergencia, negándole la posibilidad de sobrevolar y forzándolo a un aterrizaje de emergencia después de que habían sido autorizados todos los planes de vuelo”, explicó.

La compañera señaló que esta acción se produce cuando al presidente Morales está en vuelo en un gesto de arrogancia que puso en riesgo la vida del mandatario sudamericano.

Nicaragua condena acción criminal contra Evo

Escrito por el19digital

Martes, 02 de Julio de 2013 14:42

“Esta acción se produce cuando él está en vuelo y se le niega la autorización de transitar por territorio de la Europa, de esa Europa donde todavía perviven esos gestos de arrogancia y de prepotencia neocolonialista e imperial”, indicó.

“Nuestro presidente, nosotros hemos expresado nuestra condena. Estamos expresando aquí nuestra condena por esta acción criminal que pone en riesgo la vida de un Jefe de Estado y estamos expresando nuestra firme, fraternal solidaridad con el pueblo boliviano, con su Jefe de Estado, con el Gobierno del Estado Plurinacional de Bolivia, diciéndoles: hermanos, hoy más que nunca unidos en la Patria Grande, porque son realmente acciones intolerables que demandan, que exigen la unidad de nuestra América en la denuncia y en la condena”, añadió Rosario.

La compañera explicó que Morales venía procedente de Rusia rumbo a Bolivia, a donde tenía planificado llegar mañana.

“Nuestro pueblo, como siempre digno, como siempre solidario, como siempre al frente en las luchas y hermanados en el camino de victorias, expresa y expresé directamente al presidente Evo Morales, en la voz de nuestro presidente, su cariño, su respeto, su respaldo, su solidaridad; y expresamos la condena del Estado Nicaragüense, de nuestro presidente, de nuestro gobierno y del pueblo nicaragüense a semejantes acto de prepotencia, de arrogancia imperial y la barbaridad haber puesto en riesgo la vida del presidente de Bolivia, del Estado Plurinacional de Bolivia”, reiteró Rosario, quien destacó que Morales es el primer presidente indígena de Bolivia, país miembro del ALBA.

La compañera explicó que el mandatario boliviano se encuentra varado en Viena, Austria, donde se le ha permitido aterrizar, buscando nuevas rutas por donde dirigirse hacia su país.

Rosario subrayó que esto es algo nunca visto y que ojalá nunca más vuelva a suceder, pero que eso depende también "de la unidad, de la firmeza, de la fiereza con la que respondamos exigiendo respeto los latinoamericanos, los nuestroamericanos y caribeños a nuestros dirigentes y a nuestro pueblo".

A continuación, mensaje oficial del Gobierno de Nicaragua:

MENSAJE OFICIAL

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, Gobierno Sandinista de Nicaragua, denuncia y condena enérgicamente los actos de soberbia, arrogancia y prepotencia imperial, perpetrados esta tarde contra el Presidente Constitucional del Estado Plurinacional de Bolivia, Compañero Evo Morales.

La prohibición de sobrevuelo y aterrizaje sobre distintos Países Europeos, forzando a un Jefe de Estado en Vuelo Oficial, en Avión Presidencial, a un aterrizaje de emergencia en otro País, constituye un atentado, una acción criminal que pone en riesgo la Vida de ese Jefe de Estado, y se convierte, por lo tanto, en un delito que debe ser juzgado y condenado como una atrocidad propia del Imperio Global.

Nicaragua condena acción criminal contra Evo

Escrito por el19digital

Martes, 02 de Julio de 2013 14:42

Nicaragua, el Pueblo nicaragüense, Herman@s de Canto, de Lucha y de Luz, de los Pueblos Nuestroamericanos y del Pueblo Boliviano, se suma al rechazo, a la denuncia, la condena, y la Solidaridad de los Pueblos y Gobiernos de Nuestramérica, considerándonos ofendidos por este atentado contra la Vida de nuestro Hermano Evo Morales.

Nicaragua con Nuestramérica en estos momentos de indignación que fortalecen Conciencia de Unidad para seguir avanzando.

En Solidaridad y Unidad!

Presidencia de la República

Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional

Managua, Nicaragua, 2 julio 2013